

Franckesche Stiftungen zu Halle

Der Mädchenspiegel oder Lesebuch für Töchter in Land- und Stadtschulen

Reinhardt, Justus Gottfried

Halle, 1794

VD18 10175202

31. Ein Morgenlied beym Anfange der Schule.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permission requests please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-190577

5.

Faule! Faule! ach zu spät
 Vereust du die verlohrnen Stunden
 Deines Frühlings! Wer nicht sät,
 Kann nicht volle Garben runden.
 Wenn ein Mädchen müßig geht,
 Stricken, Spinnen nicht versteht,
 Trotzig guten Rath verschmäht,
 Sich mit eitler Hoffnung bläht,
 Hat sie nicht viel Glück zu hoffen.

6.

Beginne nichts mit Unbedacht,
 Was Schaden bringen kann!
 Der Vorwitz wird oft ausgelacht,
 Er fängt nichts Kluges an;
 Und schlecht ist die Entschuldigung:
 Ich hab's nicht gern gethan.

31. Ein Morgenlied bey'm Anfange der Schule.

1.

Willkommen neuer Morgen
 Nach einer sanften Nacht!
 Wie sind ohn alle Sorgen
 Und munter aufgewacht.
 Der Schöpfer läßt uns noch
 Auf einer Erde wallen
 Wo seine Lieder schallen,
 Drum Schwestern, dankt ihm doch!

2.